

9. November 2019

Ortsverband Ruhr-Niederrhein

Ehrung ihrer Gewerkschaftsjubilare in Oberhausen



Es ist nicht einer seiner üblichen Pflichten, sondern es ist dem Ortsverband Ruhr-Niederrhein ein herzliches Anliegen, seine langjährigen Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter zu ehren und zu gratulieren.

Ortsverbandsvorsitzender Olaf Tinz konnte am Abend des 9. November im

Restaurant „Haus Union“ in Oberhausen 2110 Jahre Gewerkschaftszugehörigkeit mit den anwesenden Kolleginnen und Kollegen feiern. Insgesamt blickten 117 Jubilarinnen und Jubilare auf ihre Gewerkschaftszugehörigkeit zurück. An dieser Stelle sei erwähnt, dass alleine acht Mitglieder ihr 70jähriges Gewerkschaftsjubiläum feierten.

EVG-Geschäftsstellenleiter Dortmund, Erhard Mattes, überbrachte in seiner Festrede die herzlichsten Grüße und die Gratulation der EVG-Geschäftsstelle Duisburg sowie des Landes- und Bundesvorstandes. „Es ist schon ein besonderes Ereignis, wenn Mitglieder unserer Gewerkschaft auf eine 25, 40, 50, 60, 65 und sogar 70jährige Zugehörigkeit in der EVG zurückblicken können“, so Mattes. In seiner Laudatio ging Mattes auf das denkwürdige Datum der Jubilarehrung ein. 30 Jahre Mauerfall und die Bedeutung dieses Tages auch für die Eisenbahnerin und Eisenbahner der Deutschen Reichsbahn und der Deutschen Bundesbahn. Auch die Themen „Mehr Bahn für die Menschen“ und die damit einhergehende Klimadebatte wurden den Jubilarinnen und Jubilaren verdeutlicht.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Duisburg – Königstraße 57 – 47051 Duisburg



Wir leben Gemeinschaft